

## Neues aus der Kneipp - Kita Rückersdorf

Endlich hat das Warten ein Ende:

Im Januar 2023 freuten sich die Senioren wieder über ihre Geburtstags Einladung in unsere Kita.



Die Einladungen wurden von den Kindern selbst liebevoll gestaltet. Als dann der Tag der Feier gekommen war, stieg die Aufregung.

Alle Kita-Kinder durften zeigen, was in ihnen steckt. Den Geburtstagskindern wurde ein tolles Programm geboten: Von Geburtstagsständchen über Gedichte bis hin zu Quatsch- und Mitmachtänzen.



Das war eine Freude für Klein und Groß.

Nicht nur ältere Besucher können etwas bei uns erleben. Auch die Aller kleinsten sind bei uns immer herzlich willkommen. Unsere Muttis kamen im Februar zum ersten Mal im Jahr 2023 mit ihren Schützlingen zu Besuch. Die Eltern konnten sich austauschen, kennenlernen und mit ihre Jüngsten Spaß haben. Wir wollen dieses Babytreffen nun 14- tägig fortführen und **freuen uns schon auf euren nächsten Besuch!**

Eure kleinen und großen Kneipp Löwenzähne ;)